

Les informations de l'écosystème à retenir ce 24 avril 2019

Chaque jour, retrouvez dans notre article « EnBref » les informations de l'écosystème entrepreneurial et de l'innovation à côté desquelles il ne fallait pas passer.

Temps de lecture : minute

24 avril 2019

Camille Morvan, Priya Lakhani et Francesca Fedeli lauréates des premiers "Women in AI Awards"

Le service mondial de conseil, d'informatiques et de la transformation numérique [Capgemini](#), et la communauté internationale de femmes expertes et passionnées par l'IA [Women in AI](#) ont dévoilé les trois femmes gagnantes des [Women in AI Awards](#). Parmi plus d'une soixantaine de candidates, trois ont été distinguées à l'occasion de la nuit européenne de l'IA. Le premier prix est décerné à Camille Morvan, cofondatrice de la startup française [Goshaba](#), une startup qui a mis au point une solution pour automatiser la pré-qualification des candidats en combinant les sciences cognitives, le jeu et les données intelligentes. Le deuxième prix est remporté par Priya Lakhani Obe, fondatrice de [Century Tech](#) (Royaume-Uni). Le troisième prix revient à Francesca Fedeli, fondatrice de [Mirrorable](#) (Italie). Elles vont bénéficier d'un programme d'accélération proposé par les experts de Capgemini. Par ailleurs, elles recevront respectivement, 5000 euros pour la première place, 3000 euros pour la deuxième et 2000 euros pour la troisième.

ArianeGroup, HEC Paris et l'Agence spatiale soutiennent la recherche en matière de SpaceTech

ArianeGroup, HEC Paris et l'Agence spatiale européenne lancent ensemble "Exploring the future of Space Economy", un programme qui doit permettre de mieux identifier et d'accélérer la recherche en matière d'exploration spatiale. Son objectif ? Promouvoir l'innovation et le développement de nouvelles solutions d'accès à l'espace, de transport en orbite et de retour sur terre pour continuer de contribuer à la compétitivité de l'Europe dans une économie spatiale en plein développement. " *S'il y a un domaine où la seule limite de l'esprit humain est l'imagination, c'est bien l'espace, qui concentre à lui seul d'innombrables enjeux scientifiques, techniques, politiques, économiques et environnementaux. Le secteur spatial est un terrain fertile pour les entrepreneurs et les innovateurs* ", déclarent conjointement Etienne Krieger et Patrick Legland, codirecteurs du projet.

La Banque Populaire du Sud lance son Club des entrepreneurs 3.0

Pour créer une communauté de startups et entreprises, la BPSud a créé son Club des Entrepreneurs 3.0 qui est un lieu de rencontres et d'échanges permettant aux acteurs de l'innovation de bénéficier du retour d'expérience de leurs pairs. Pour cela, 10 startups ont été sélectionnées : Keetiz, Evalandgo, Arthur Dupuy, Octipas, Etiseo, Netheos, Leanova, Movework, Nelis et Challenge Me. Elles se réuniront pour rencontrer les entreprises locales spécialisées dans plusieurs domaines-clés pour les jeunes pousses locales : la relation client, puis l'immobilier ou encore le tourisme.

Article écrit par Ny Ando Randrianarisoa